



Die Hauptklassen-Formation der Hemsbacher Penguin Tappers wurde auf Platz sieben der Weltmeisterschaft gewertet.

BILD: HARDY SOEDRADJAT

Stepptanz

Penguin Tappers Siebter der WM

RIESA. Die Stepptanzweltmeisterschaft ging am Samstag mit den Finals der Hauptklasse 1 zu Ende. 19 Nationen mit 1400 Tänzern hatten sich den Wertungsrichtern gestellt. Mit dem Doppelsieg bei den HK 2-Formationen und der Goldmedaille bei der HK 1-Herren und im Duo endete die WM für Team Germany noch versöhnlich. Die Hemsbacher Penguin Tappers wurden in der Königsklasse mit ihrer Kür „Waves“ auf Platz sieben gewertet, sodass sie das Finale trotz bester Jahresleistung ganz knapp verfehlten. Hier gab es einen tschechischen Doppelsieg vor Kanada. Als bestes deutsches Team kamen die DM-Dritten, die Tap Dragons aus Bad König, ins Finale und wurden Fünfte.

pfr.